



円小だより

令和6年9月2日(月)
Tel34-0130 Fax34-1658
発行者:円城小学校長

2学期 スタート



式の様子

8月23日、例年より早めの始業式をしました。まず、高学年が体育館に大きな声であいさつをして入ってきました。

目と耳と心で話が聴ける子どもたちに感心しました。式の後、表彰式をしました。



表彰の様子

その後、各学級でもよいスタートを切ることができていました。夏休み明けの初日とは思えない、落ち着いた様子で、夏休みの思い出などを話していました。



円城小H P

地域が学校(子ども)になった学校(子ども)が地域を元気にする

1学期終業式では

各学年の代表が、1学期頑張ったこと、2学期頑張りたいことを発表しました。どの児童も、堂々と頑張ったことを発表することができました。あいさつ・返事日本一に向かっていくこともうれしく思いました。



校歌斉唱

式では、校歌を大きな声で歌うことができました。

健康委員会が、夏休みの生活リズムを整える劇をしました。分かりやすく、上手な演技をすることができました。夏休みに向けての心構えができました。



がんばったことの発表



健康委員会

町水泳記録会



7月25日に、町内9校の小学校5・6年生が円城小学校に集まり、水泳記録会を実施しました。

5・6年生は、体育の授業で、より速く、より遠くへ泳げるように、一生懸命練習しました。クロールや平泳ぎが上手にできたり、50m泳げるようになったりと、頑張りか結果として表れると、嬉しいです。

当日は、石井教育長が、「一生懸命頑張る姿は美しい かっこいい」「がんばりましょう」の呼びかけに、「はいっ」と答えた円城小の子どもたちでした。応援は、加賀東小の応援をしました。



津賀小、円城小、御北小のきずなが深まった記録会でした。

夏休み中の子どもたち

学童 そうめん流し

7月19日の終業式の日、学童はそうめん流しをしました。小学校の職員も呼びに来てくれ、美味しい、楽しい時間を過ごしました。



ドローン撮影

閉校記念品に載せるため、清水さんが校舎全景をドローンで撮影してくださいました。きれいになった校舎をきれいに撮っていただきました。ありがとうございました。

絆づくり

8月1日・2日町内の6年生が、「絆づくり」に参加しました。ドキドキ・わくわくの出発式からの始まりでした。解散式では、少々疲れ気味でしたが、しっかり絆ができたことがよくわかりました。



出発式



解散式



朝の集まり



しっかり働く

環境整備作業

8月17日早朝から環境整備作業をしていただきました。当日は、PTA、民生委員、夏ものがたり実行委員の方々大勢集まってくださり、短時間に学校中がきれいになりました。

参加した子どもたちは、暑い中、一生懸命作業し、よい時間を過ごしました。おかげで、2学期のスタートが、気持ちのよいものになりました。

夏ものがたり



学童



PTA



旧円城小学校 ジオラマ



パルーンアート

8月17日(土)「夏ものがたり」を開催しました。閉校記念として円城小学校の開催でした。多くの方が集まり、円城が一つになった感じがし、円城の力強さを感じました。思い出に残る夏の夜になりました。ありがとうございました。



フルフルキッズ

強みを伸ばし 弱みを克服する

(強み)

- ・漢字の読み書き → 朝学習・昼学習・放課後学習でさらに伸ばす
- ・自分の考えをしっかりと書くことができる児童が増えている
 - 授業に書く活動を多く入れる
- ・無回答が少なくなっている
 - 粘り強さを育成する 困難さに立ち向かう力を育成する

(弱み)

- ・文章の読み取りが難しく、問題が理解できない
 - 文章をしっかりと読み取る力を付ける
 - ・考え方を言葉で説明することが難しい
 - 話し合い活動を取り入れる 発表する機会を増やす
- 家庭学習と学校の学習が連動する工夫もしていきます 予習・復習を授業に生かす等

夏休み作品発表会

夏休み作品発表会を、低学年・中学年・高学年で行いました。夏休みに、作ったもの、調べたことをいろいろな方法で発表しました。いい発表、いい聴き方に感心しました。ご家族の方も一緒に取り組んで下さったことでしょう。良い思い出です。

好奇心
「やってみよう」「どうしてだろう」「知りたいな」伸ばしたい心です。

プレゼン力
「発信力」「発表力」これからの社会に必要な力です。

多くの力を付けた、発表会でした。大きな拍手を送りました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

参観日においでください

9月18日は、参観日です。教育講演会を予定しています。より多くの方に聞いていただきたい内容です。今回の参観日は、学校運営協議会の方々にもご案内しています。多くの方に子どもたちの頑張りを観ていただくと嬉しいです。

編集後記
「信じる」

「1%の可能性を信じて、あきらめなくてよかった。」スケートボード金メダリスト堀米雄斗さん。「自分を信じて」卓球早田ひなさん。パリオリンピックのメダリストから「信じる」という言葉が多く聞かれました。「自分を信じて」「仲間を信じて」頑張ろう。我々大人は、「子どもの可能性を信じて」関わり、育もう。

行きたい(働きたい)
行かせたい学校
地域とともにある学校
徹底する学校
凡事徹底

(閉校式) 予定

- 令和7年3月12日(水) 津賀小、円城小、御北小
 - 令和7年3月13日(木) 上竹荘小、豊野小、下竹荘小
 - 令和7年3月14日(金) 吉川小、大和小、吉備高原小
- (開校式) 予定
- 令和7年4月11日(金) 加賀東小、加賀西小、加賀南小

※卒業記念品が小学校内にある方は、小学校へご連絡ください。

2学期からお世話になります

外国語指導助手(ALT)

AMISHA(アミーシャ)先生が指導していましたが、8月で帰国されました。ZOI(ゾーイ)先生が、指導します。笑顔がすてきで、初日から、井田先生と一緒に楽しく、分かりやすく指導しました。2学期からも楽しく外国語を学ぶことができそうです。



円城小学校の歴史

明治6年4月1日(1873年)から、150年あまりの歴史に幕を閉じます。上田西の檜寄さんがまとめて下さったものです。(再掲します。)

| 第92回 円城尋常高等小学校と本宮山地蔵院 | |
|-----------------------|---------------------------|
| 創設 | 明治6年4月1日(1873年) |
| | 本宮山地蔵院を校舎に充つ |
| 明治6年4月1日 | ～ 明治12年3月31日(1879年) |
| 明治13年4月1日 | (1880年) 倉ヶ市に新校舎開校 |
| 明治27年 | (1894年) 9月台風で校舎倒壊 |
| 明治29年12月 | (1896年) 上田東松尾神社南に校舎再築 |
| 明治29年12月 | (1896年) 校舎落成 |
| 明治38年3月31日 | (1905年) 上田村円城尋常小学校廃止 |
| 明治38年4月1日 | (1905年) 円城村立円城小学校 |
| 明治42年1月 | (1909年) 二階建て校舎建築 |
| 昭和12年 | (1937年) 二階建て本館新築 |
| 昭和22年 | (1947年) 加茂山分校設置 |
| 昭和30年 | (1955年) 加茂川野立円城小学校 |
| 昭和35年 | (1960年) 高富小学校と統合 |
| 昭和36年 | (1961年) 特殊学級設置 |
| 昭和39年 | (1964年) 校旗作製 校訓(創造 誠実 健康) |
| 昭和63年 | (1988年) 円城中学校跡地に移転 |
| 平成2年 | (1990年) 特別教室棟 新築落成 |
| 平成9年 | (1997年) 南校舎新築落成 |
| 平成12年 | (2000年) 体育館 新築落成 |
| 平成12年 | (2000年) 円城小学校20周年記念事業 |
| 平成16年 | (2004年) 吉備中央町立円城小学校 |
| 令和5年 | (2023年) 吉備中央町立円城小学校創立50年 |